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Jetzt liegt das Jahr 2024 auch schon seit einigen 
Monaten hinter uns – einmal mehr ein Jahr mit 
vielen schönen Vereins-Momenten, auch wenn 
Petrus letztes Jahr nicht immer gleicher Meinung 

war wie der Ortsverein Ürikon        .  

1. April 2024 – Eiertütschen am Ostermontag  

Na, scheinbar sollte man es sich am 1. April nicht 
mit Petrus verscherzen – denn es hat nur einmal 
geregnet. Somit wurde das Eiertütschen nach 5 
Jahren das erste Mal in den Hechtsaal verschoben. 
Beim Vorbereiten haben wir uns gedacht, dass wir 
vom Vorstand wohl die 
einzigen Gäste sein werden, 

bei dem Wetter. Doch wir wurden eines Besseren 
belehrt. Viele treue Ürikerinnen und Üriker, jung und 
alt, haben den Weg zum Hecht gefunden und bei 
gemütlichem Beisammensein munter Eier vertütscht, 
feinen Zopf genossen und ein Glässchen Wein 
getrunken.  

12. April 2024 – Hauptversammlung  

An der jährlichen Hauptversammlung haben etwas weniger Mitglieder 
teilgenommen als in anderen Jahren. Alle vier Vorstandsmitglieder 
wurden wieder gewählt, wobei Susanne Leumann und Gusti Wantz sich 
nur für ein weiteres Jahr verpflichten haben (anstelle der 4-jährigen 

Amtsperiode). Und so startet der vierköpfige 
Vorstand voller Motivation ins neue 
Vereinsjahr. Alle Anwesenden haben nach 
dem offiziellen Teil den Abend noch mit feinen 
Snacks und Dessert ausklingen lassen.  



1. Juni 2024 – Kulturtag  

Als der Juni immer näherkam und die 
Wetterprognosen immer schlechter wurden, standen 
wir einmal mehr vor einer Herausforderung; es waren 
kühle Temperaturen und Regen angesagt. Im 
Vorstand haben wir die verschiedenen Möglichkeiten 
diskutiert – sogar über eine Absage wurde 
gesprochen. Doch da eigentlich schon alles parat 
war, wollten wir den Kulturtag trotzdem durchziehen, 
was auch dank Heizungen im grossen Festzelt 
machbar war. 

Den Auftakt des Kulturtags 
2024 machte AMIX als Trio 
in der Ritterhauskapelle – die drei Damen 
begeisterten die sehr vielen Anwesenden mit 
feurigen, beschwingten, mal fröhlich 
mitreissenden oder melancholischen Liedern. 

Im Anschluss überquoll der Ritterhaus-Keller bei der 
Lesung von Schriftsteller und Spoke-Word-Künstler 
Pedro Lenz. Alle lauschten seiner Geschichte und die 
Lachmuskeln wurden auch beansprucht.  

Bevor das Abendprogramm los ging, konnte man im 1. 
Stock die Kunstausstellung mit inspirierenden Bildern 
von Heidi Nil und bunte Kunst von Lea Sirwana Moser 
besuchen und danach 
noch was feines vom 
Grill geniessen. 



Am Abend war das Festzelt trotz Regen 
gut gefüllt und die fünf professionellen 
Musiker von Hook Line begeisterten das 
ganze Publikum. Und dass Philippe 
Chrétien aus 
Ürikon mit 
seinem Saxofon 
auf unserer 
Bühne stand, war 

natürlich das Highlight, wie auch die 
wunderschöne Stimme von Sarah Peng. 

2. Juni 2024 – Üriker Zmorge 

Auch der Sonntag kam nicht wirklich 
mit schönerem Wetter daher, aber 
immerhin einigermassen trocken. 
Die ersten Gäste kamen pünktlich 
um 09.00 Uhr zum Zmorge. Ein 
umfangreiches Buffet hat auf sie 
gewartet, wenn auch das erste Mal 
seit vielen Jahren ohne die Molki 
Stäfa.  

Die Anwesenden genossen im warmen Zelt den Zmorge und erfreuten 
sich über die musikalischen Klänge des Trio «Älplergmüet». 

Die Jungmannschaft und die Wetterfesten 
konnten sich mit vielen Outdoor-Spielen auf 
der Wiese vergnügen. 

Und so ging ein weiterer Kulturtag und Zmorge 
zu Ende. Mit vielen Helfern und bei trockenem 
Wetter ging es wieder an das Aufräumen und 
Dändliker konnte um 15.00 Uhr bereits das 
grosse Zelt abbauen.  



16. November 2024 – Räbeliechtli-Anlass  

Bei schönstem Sonnenschein und 
Vollmond fand im November der 
traditionelle Räbeliechtli-Anlass statt. 
Auch dieses Jahr wurde am Nachmittag 
fleissig in der Rütihof-Scheune geschnitzt 
und den Märli, erzählt von Denise Dully, 
gelauscht.  

Sobald alle Räben in ihrem Licht 
erstrahlten, sangen alle Kinder die berühmten Räbeliechtli-Lieder, 
begleitet von Edith Stoll und Regula Julen, immer wieder ein ganz 
besonderer Moment für Klein und Gross. Zusammen mit dem 
wunderschönen mit Räben 
beschmückten Leiterwagen ging es für 
alle in Richtung Schulhaus Moritzberg. 
Rund 150 Personen schlenderten mit 
leuchtenden Räben durch Ürikon. Im 
Moritzberg angekommen, gab es nach 
ein paar weiteren Liedern, für alle einen 
warmen Punsch und einen frischen 
Bretzel.  

22. Dezember 2024 – Waldweihnacht – oder eher Hechtweihnacht 

Sonntag, 22. Dezember 2024 – ein richtiger 
winterliche Sturm fegt über Ürikon. Somit 
konnte die Waldweihnacht nicht wie 
vorgesehen im Wald stattfinden und der 
Vorstand hat sich dazu entschlossen, den 
Anlass im Hechtsaal durchzuführen (die 
Alternative wäre eine Absage gewesen). 



Dass trotz dem tristen Wetter doch einige sich getrauten, 
das Zuhause zu verlassen, hat uns sehr gefreut. 
Nachdem alle mit einem feinen Punsch oder Glühwein 
mit hausgemachten Guetzli versorgt waren, hat uns Frau 
Pfarrerin Elisabeth Görnitz uns einmal mehr eine 
insprierende Weihnachtsgeschichte erzählt. Musikalisch 
untermalt wurde der Abend von AMIX als Duo.  

24. Januar 2025 - Helferessen 

Ende Januar lud der Vorstand alle Helferinnen und 
Helfer zu einem gemütlichen Abend im Hecht ein. 
Einmal mehr sind wir sehr dankbar, so treue und 
unterstützende Helfer zu haben. Ohne ihre 
grossartige Hilfe wären unsere Anlässe gar nicht 
möglich. 

Alle genossen ein feines 
Girebad-Fondue mit 
tollen Gesprächen und 

in gemütlicher Atmosphäre.  

Gemeinde: 

Am 28. März 2024 fand die alljährliche Sitzung mit der Gemeinde statt. 
Anwesend waren Gemeindepräsident Christian Haltner und 
Gemeindeschreiber Daniel Scheidegger.  

Einmal mehr wurde über die vor einigen Jahren geplante Überbauung am 
Bahnhof Ürikon gesprochen. Doch dort ist noch immer alles offen. 
Voraussichtlich kommt ein Neubau eines technischen Gebäudes der SBB 
auf dem Bahnhofareal.  

Es war einmal mehr ein guter und sehr freundlicher Austausch. 



Vorstand: 

Der Vorstand hat im Jahr 2024 insgesamt 6 Vorstandssitzungen 
durchgeführt. Da wir nach 8 Jahren ein sehr eingespieltes Team im 
Vorstand sind, konnte auf die eine oder andere Sitzung verzichtet werden.  

Im Oktober hat der Frauenturnverein zur alljährlichen Plauschsitzung der 
Üriker Vereine eingeladen. Wir wurden mit feinem Schinken im Brotteig 
verwöhnt und es wurde rege über das Herbstfest und andere Üriker 
Anliegen diskutiert. 

Schon eine Woche später hatten wir mit 
unseren Lebenspartnern das alljährliche 
Vorstandsessen, welches uns ins Restaurant 
Rosenberg führte.  

Einmal mehr möchte ich mich als Präsidentin 
bei meinen lieben Vorstandskollegen 
bedanken, seit 8 Jahren ziehen wir alle an 

einem Strang – Danke dafür! Ich werde diese Zeit mit Euch nie vergessen.  

Ürikon, im Februar 2025 

Dieser Jahresbericht wurde von Tina Braunschweiler, Präsidentin OVÜ, 
verfasst. 


